

Erste Mannschaft gewinnt die Relegation



Erste Herren gewinnt die Relegation und macht so den Nichtabstieg perfekt.

"Es war spannend bis zum letzten Punkt" resümierte Abteilungsleiter Beer am Ende des Krimi in der Relegation gegen den TV Hebsack mit angeschwitztem Hemd den verdienten Sieg. Dabei schien alles erstmal einen schlechten Lauf zu nehmen. Nach zwei verlorenen Doppeln und 0:2 am vorderen Paarkreuz stand es gleich 1:4 ehe die SKS Power Maschine aufdrehte. Immer wieder trieb Leo, heute leider ohne Sieg weil sein Racket die Eingangskontrolle der OSR nicht bestanden hat, seine Jungs nach vorne. Mallorca Legionär Kalli, der direkt vom Flughafen in die Halle in Lichtenwald kam, hatte in der Mitte ebenso wie Al keine ernsthaften Probleme. Auch am hinteren Paarkreuz zeigen Sascha und Ahoi eine ihrer besten Saisonleistungen.

Am Ende floss noch viel Bier ...